



Hoy, en una interpelación a la ministra de Hacienda, María Jesús Montero

Barreiro exige explicaciones sobre los mecanismos de control de los Fondos Europeos

- El portavoz adjunto del GPP pide a la ministra que "diga con claridad cómo van a repartirse los Fondos, fundamentales para la recuperación económica de nuestro país"
- Reclama "transparencia y que el reparto de los Fondos no vaya destinado a amigos políticos o a efectuar pagos políticos con los que quieren romper España"
- Destaca que es necesario crear "un soporte informático para llevar a cabo un seguimiento de todo el proceso"

22, junio, 2021. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular y senador por Lugo, **José Manuel Barreiro**, ha exigido hoy a la ministra de Hacienda, María Jesús Montero, que explique "los mecanismos definitivos de control del reparto de los Fondos Europeos".

Durante la sesión de control celebrada esta tarde en la Cámara Alta, Barreiro ha defendido una interpelación de su formación política, relativa al control de los Fondos Europeos y ha pedido a la ministra que "diga con claridad cómo van a repartirse los Fondos, fundamentales para la recuperación económica de nuestro país y la vuelta a la normalidad".

Al inicio de su intervención en el hemiciclo, el portavoz popular se ha referido a los indultos a los presos del *procés* y ha afirmado con rotundidad que "hoy se ha cometido una felonía con el pueblo español, una deslealtad y una traición", tras lo que ha reprochado a los ministros presentes en la sesión de control, "sus aptitudes de prepotencia y soberbia".

A continuación, Barreiro ha destacado que "nosotros desconfiamos de este Gobierno, porque a menos de un mes para el primer pago de los Fondos por parte de la U.E., no conocemos quién va a gestionar ese dinero, a qué proyectos irá dirigido, o los mecanismos que se van a utilizar".

Tras recordar que, en el mes de julio, España va a recibir un primer pago de 9.000 millones euros y a finales de año un segundo de 10.000 millones, le ha







dirigido a la ministra varias preguntas: "¿Cómo se van a repartir estos fondos? ¿Dónde se van a destinar? Pues no lo sabemos y esto no ocurre en ningún país de Europa, es inaudito", ha denunciado.

Además, Barreiro le ha dicho a la ministra que "los antecedentes que conocemos de los gobiernos socialistas son, francamente, muy negativos", tras lo que ha recordado lo que hizo Rodríguez Zapatero con el famoso Plan E, "que no sirvió absolutamente para nada".

Así mismo, José Manuel Barreiro ha pedido a la ministra "transparencia y que el reparto de los Fondos no vaya destinado a amigos políticos o a efectuar pagos políticos a los que quieren romper España. Tienen que destinarse al conjunto de los españoles y a la recuperación económica de España".

El portavoz adjunto del GPP ha afirmado que "ahora vemos determinados indicadores que incrementan la desconfianza en el Gobierno de Sánchez", en referencia a la investigación abierta por el Tribunal de Cuentas por la concesión de una ayuda a la compañía aérea Plus Ultra. Así, ha explicado también que el propio Banco de España ha indicado que una de las causas que pueden frenar la recuperación económica en España es la gestión que se haga de los Fondos.

Además, Barreiro ha criticado que el Gobierno "siempre se ha negado a crear mecanismos que faciliten la transparencia para un reparto justo y equitativo de los Fondos", al tiempo que ha recordado las declaraciones realizadas, hace unos días, por el primer ministro de Italia, Mario Draghi, quien recordaba la necesidad de que España e Italia fuesen especialmente eficientes a la hora de gestionar los Fondos.

"Es necesario que esa transparencia se vea con toda claridad", ha reclamado Barreiro a la ministra Montero. Además, le ha reprochado que su Ministerio no haya creado "un soporte informático para llevar a cabo un seguimiento de todo el proceso y en el que puedan inscribirse las empresas que aspiren a los Fondos, para dar claridad a todo el proceso. Esto tenía que estar puesto en marcha y, a día de hoy, no tenemos ninguna noticia, por lo que entendemos que no se ha hecho", ha remarcado José Manuel Barreiro.

Por último, el senador del PP por Lugo ha asegurado con rotundidad que "si queremos que los Fondos sean efectivos y no se haga un uso clientelar, que mucho nos tenemos que es lo que va a hacer el Gobierno, hay que crear una estructura que nos permita tener un control, conocimiento y seguimiento que garantice la aplicación efectiva de los Fondos y, en definitiva, el cumplimiento de la finalidad para la que han sido creados".